

Hallo ihr Lieben,

vorab ein kleiner Werbeblock:

Herzliche Einladung zum **ökumenischen Familiengottesdienst** (mitgestaltet vom familienfreundlichen Team St. Stephanus) **am Sonntag, 25. September, um 10.30 Uhr in St. Stephanus** anlässlich des Gemeindegeburtstages und anschließend zur **Solitafel, zum gemeinsamen Essen (alle sind eingeladen)** ab 12 Uhr auf dem St.-Stephanus-Platz. Es gibt eine besondere musikalische Gestaltung, für die Kinder steht das Spielmobil mit Hüpfburg zur Verfügung.

Das familienfreundliche Team freut sich über zahlreiche Teilnahme von Groß und Klein, die mit großartigen Aktionen für ALLE bei der Solitafel abgerundet wird. Nach dem Motto „Wir feiern heut ein Fest und kommen hier zusammen, wir feiern heut den Gemeindegeburtstag und laden alle ein“ –

<https://www.youtube.com/watch?v=e3gtOALYcrY>



Familienimpuls

So, nun geht es weiter mit dem Familienimpuls zum Thema Tiergeschichten aus der Bibel. Mit der Frage, welche Bedeutung haben Tiere in der Bibel?

Mir selbst ist sofort die Schlange dazu eingefallen, die schon in der Schöpfungsgeschichte – sprich Altes Testament – vorkommt und dadurch von Anfang an dabei ist. Die Schlange symbolisiert und steht für das Böse, dadurch, dass sie Eva dazu überredet hat, vom „verbotenen Baum“ zu essen. Wieso das so ist, lässt sich nicht wirklich belegen, nur vermuten. Doch seht selbst, wie die Schlange zu ihrem Ruf kam:

<https://www.youtube.com/watch?v=OfW-jLprdCU>

Überlegt mal selbst, was euch alles zu dem Tier Schlange einfällt? Welchen Nutzen hat eine Schlange für den Menschen auf Erden und wieso wird sie im christlichen Sinne mit dem „Bösen“ in Verbindung gebracht? Vielleicht könnt ihr nach dem Video eine der Fragen beantworten?

Sonst gibt es hier weitere Infos zum Nachlesen zur Schlange:

<https://www.kindernetz.de/wissen/tierlexikon/steckbrief-schlangen-100.html#Schlange-Lebensweise>

Nachdem ich mich durch Buch, Computer und Internet *durchgeschlängelt* habe ;), freue ich mich auf den Gemeindegeburtstag am Sonntag.

Bis dahin mit sonnigen Grüßen
von Daria